

Sitzungsvorlage 144/2021
Jugendhaus;
Bericht und Ausblick

Sachverhalt:

Das Jugendhaus Nordheim war bedingt durch die bisher vergebliche Suche nach einem Jugendhausleiter und wegen den Auswirkungen der Corona-Pandemie lange Zeit geschlossen. Gemeindediakon Bernd Maier und Melanie Sperrath, Integrationsbeauftragte der Gemeinde Nordheim, öffnen seit Oktober das Jugendhaus wieder an vier Nachmittagen in der Woche.

Sie berichten über die aktuelle Situation und geben einen Ausblick auf die Überlegungen für die nahe Zukunft.

Beschlussvorschlag:

Kenntnisnahme

pe